

## **Couvent des Filles de la Croix de Saint - André**

A son emplacement se trouvait une métairie appartenant aux Augustins de Toulouse et le tinal (ou pressoir) de l'abbé de Saint - Semin, puis la maison de Charité fondée en 1778 par l'abbé Authenac curé de Colomiers. A partir de 1792, la maison de Charité devient la maison commune avec une salle de délibération et archives, une salle d'école et une salle faisant office d'hôpital. Le tinal de l'abbé servant d'annexe.

En 1834, l'abbé Ferradou, curé de Colomiers fait appel par l'intermédiaire de son évêque à soeur Jeanne Elisabeth Bichier des Ages (canonisée en 1947) co -fondatrice avec le Père André - Hubert Fournet des Filles de la Croix près de Poitiers. Après quelques difficultés, trois religieuses, dont Sœur Elisabeth seront logées en 1838 dans l'ancienne maison de charité. Les religieuses reçoivent alors la mission d'enseigner gratuitement les petites filles pauvres de Colomiers, d'entretenir une pharmacie et de donner des soins aux pauvres... Chapelle dédiée à Notre - Dame des Sept - Douleurs construite en 1866, agrandie en 1890, elle sera reblanchie par les religieux d'En Calcat en 1962. Son actuel aspect extérieur remonte à 1955.

Journées du Patrimoine

Jean - Luc Augustin